

# 七郷中

## あいさつ、美化で地域貢献



これがイチオシ

### 七中祭を盛り上げ成長

七郷中学校には、七中祭と呼んでいる独自の文化祭があります。国語弁論や英語弁論の発表、ステージ発表、吹奏楽部による演奏など、全校生徒で楽しめるものを実施しています。

毎年テーマを決めており、本年度のテーマは「躍進～Breakthrough～」でした。新型コロナウイルス禍によってできてしまった壁を壊して、さらに成長しようという意味が込められています。絆を強め、全員で盛り上がる七中祭は私たちの自慢の行事の一つです。

学校名 仙台市立七郷中学校  
所在地 仙台市若林区荒井8の1の1  
創立 1947年  
電話 022(288)5023  
校長 熊谷 祐晃  
生徒 532人

七郷中学校では、A B C 大作戦というスローガンを掲げて活動しています。Aはあいさつ、Bは美化活動、Cは地域貢献です。

Aのあいさつでは、運動を通して全校生徒の意識をさらに向上させ、学校の内外を問わず自然と笑顔になれる交流の機会を増やしています。最近ではアルカス活動の一環として荒井駅前であいさつ運動を行いました。自分も相手もよい気持ちになれました。



地域クリーン作戦に取り組む生徒たち

編集委員 星はるか、渡辺芽衣、高橋優月樹、佐藤由菜、今野珠菜、若林聖人(2年) 山口さわ、伊東咲、千浦唯花(1年)  
指導教員 川村啓太、大場裕也、太田光弘

### スローガン三つ掲げる

# わが校わがまち スクール通信



次回は 松岩小(気仙沼市) 河北中(石巻市)

## 全校で交流 つながり育む

# 玉川小



これがイチオシ

### かけ声高らか踊り披露

塩釜には「よしこの塩釜」という踊りがあります。「よしこの」とは、江戸時代に流行した「よしこの節」というものがもとになっているとのことです。

玉川小でも、地域学習として全校で取り組み、塩釜みなと祭陸上パレードには、5、6年生が代表で参加しています。創作を加えた「玉小オリジナルよしこの塩釜」を披露し、見ている方々に元気を届けられるよう、大きなかけ声を出しながら心をつなげて踊っています。

学校名 塩釜市立玉川小学校  
所在地 塩釜市玉川2の9の1  
創立 1977年  
電話 022(364)9441  
校長 佐々木 美奈子  
児童 319人

### 楽しいふれあいフェス

玉川小学校わかとり児童会では、「みんなで一生懸命協力し合って笑顔あふれる玉川小学校にしよう」というスローガンのもと、児童会活動に取り組んでいます。中でもみんなが楽しみにしている行事は「ふれあいフェスティバル」です。

1年生から6年生まで楽しみながら交流し、つながりを深められる行事です。本年度は新型コロナウイルスの流行が落ち着き、4年ぶりに全校で盛り上がりました。4年生以下は初めての参加となるので、高学年がリードしながら話し合いを進めました。3年生以上がお店を出し、1、2年生はお客さんで楽しむ。前半と後半に分け、全員がお店を回るようにする。いろいろな種類のお店が出るように調整する。持続可能な開発目標(SDGs)の考え方を大切に、できるだけごみを出さない、再利用して継続的に遊べる工夫をする。この四つをルールとし、準備に当たりました。当日は楽しみながらつながりを深めることができました。大成功です。



楽しみながら交流する児童たち

編集委員 小野一咲、小関日花、高島結衣、山内柚芽、庄子朔功、竹田清士朗、長谷川珀虎、渡辺奏大(6年) 大宮愛菜、高橋虹都、田中利乃花、柳川春馬、阿部直央、粕谷天寧、鈴木玖佑太、鈴木恵智(5年)  
指導教員 徳田修、千葉岬、立花暁子